

SAMEDI 22 DÉCEMBRE 2018

Selles-sur-Cher Beau concert de l'école de musique



Chloé, Milla, Paul et Clément à la flûte traversière

L'École de musique selloise (EMS) est venue, mercredi, rendre visite aux résidents de l'Ehpad « Les Fleurs de Selles ». Les élèves des classes de piano, clarinette, trompette, saxophone, flûte traversière ont offert aux pensionnaires un aperçu de leur talent sous la houlette de leurs professeurs respectifs.

Un vaste programme qui revisitait des œuvres connues comme « La Lettre à Élise » au piano, « Over the Rainbow » à la clarinette, ou « Armstrong » de Nougaro au saxophone... Le public conquis a plébiscité ces artistes en herbe. Le spectacle s'est poursuivi par des chants entonnés par les enfants de la classe d'éveil, le petit chœur, puis la chorale adultes a clôturé ce concert de Noël.

« C'est devenu une tradition de nous produire chaque Noël à l'hôpital ou à la maison de retraite. C'est une rencontre intergénérationnelle toujours empreinte de beaucoup d'émotion et de joie », déclare Brigitte Rachal, directrice de l'EMS.